



Geremi Njitap et Samuel Eto'o
Photo : DR

C'est une tribune dans laquelle l'analyste Siméon Roland Ékodo Mveng évoque la fatwa lancée contre Geremi Njitap, à qui l'on prête des intentions de vouloir renverser Samuel Eto'o, afin d'être nommé à la tête d'un nouveau comité de normalisation de la Fecafoot.

Vous ne voyez pas que c'est très malsain de stigmatiser Geremi Sorel Njitap et sur la base des rumeurs et parfois des considérations ethniques ? D'abord il a soutenu la candidature d'Éto'o et il n'a jamais rejoint la fronde des dissidents. C'est la preuve de sa loyauté vis-à-vis de son coéquipier.

De deux si vos suspicions s'avèrent fausses, vous aurez créé la zizanie entre deux amis qui s'aiment et se respectent. Pire encore, vous aurez attenté à son honneur en lui prêtant un agenda de conspiration et de félonie.

Aussi Geremi Sorel qui est le président du Synafoc et ancien capitaine de cette sélection dans l'hypothèse même où il voudrait diriger la fédération est un camerounais à part entière. Et il jouit de tous ses droits pour faire acte de candidature et ne saurait être stigmatisé parce que la Fecafoot n'est pas une propriété privée d'Éto'o à laquelle Njitap veut s'accaparer pour qu'on lui fasse le procès de spoliation. Et la plupart des gars qui enveniment cette relation dans les réseaux sociaux entre nos icônes je suis désolé de le dire froidement ce sont les gars bassa.

Dans leur stigmatisation ethnique et dans leur crainte de perdre des strapontins communautaires ils disent que les bamileké veulent mettre Kamto à Etoudi, Njitap à la Fecafoot et Wébo aux lions. Est-ce les bamileké sont des camerounais.e.s de seconde zone ?

C'est maintenant que j'attends l'objectivité d'Élimbi Lobé et d'Henriette Ékwé qui disaient qu'à Douala le commandant de compagnie est bulu, le commissaire est bulu, le directeur du port est bulu. Que disent-ils maintenant qu'Éto'o est bassa et trône à la Fecafoot, Song Bahanag à la sélection masculine est bassa et Éto'o vient de nommer Bisseck à la sélection féminine.

Si c'étaient les Béti qui faisaient comme ça on allait pas entendre quoi? Que oh les propriétaires du pays... Que ceux qui disent donc qu'à Nikki et à Fokou tout le monde parle bamileké s'indignent aussi de ce virage ethnique du football Camerounais.

Ou bien on peut seulement s'acharner sur les Béti et les bamileké. Il suffit que tu critiques la Fecafoot parce qu'elle a envoyé un mail à charges à l'inter de Milan pour briser la carrière d'Onana pour que les gens viennent dire que non je défends Onana mon frère du village.

Quand je dis, pensez à l'image d'Éto'o ne versez pas l'eau avec le bébé. Quand j'écris sur les performances de Joël Embiid. Quand je dis laissez l'affaire de l'hymne de Ngannou pour ne pas éroder son image à l'international; ou alors défendons Mbappé notre petit frère et nos icônes on ne voit pas.

Pour peu que je défende Onana on me catalogue comme tribaliste anti-bassa exactement comme Njitap est jeté à la vindicte aujourd'hui sans savoir ce qu'il a dit ou fait de mauvais.

Vous les camerounais soyez tolérants et conséquents. Autrement on va vous mesurer avec la même mesure que vous étalonnez les autres.

Moi j'ai écrit ici il y a deux ans qu'on devrait aussi nommer les recteurs bassa et bamoun dans nos universités et non d'autres fils du grand Sud. Combien d'universitaires et hommes politiques veulent promouvoir les enfants des autres tribus ?

Quand on a nommé nombre de Béti au Conseil supérieur de la magistrature j'ai dénoncé cette majorité obèse des Ékang et l'absence des bamileké dans ce décret.

Quand le gouvernement a demandé de revoir la liste du recrutement de la Sodécoton il y a deux ans parce qu'il y avait plus de nordistes, j'ai vu Mamadou Mota le réformateur du MRC faire la langue de bois en disant "prenez même toute la sodécoton on vous la donne" au lieu de donner partiellement raison à la circulaire du président de la République qui voulait qu'on intègre les enfants des autres localités.

Quand un jeune s'est mis nu en criant le nom du ministre Nganou Djoumessi j'ai vu certains influenceurs originaires de l'ouest éviter royalement cette actualité. Après

tous vous disent comment ils sont des chrétiens et des musulmans et comment ils veulent trop le changement. Minalmi vos trompez qui?

Par Siméon Roland Ékodo Mveng